

InternationalMedia

SABTU 18 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

KUNJUNGAN KENEGARAAN GUBERNUR JENDERAL AUSTRALIA

Presiden Jokowi bersama Gubernur Jenderal Australia David Hurley melambaikan tangan di veranda saat kunjungan kenegaraan di Istana Bogor, Jawa Barat, Jumat (17/5). Kunjungan Gubernur Jenderal Australia itu untuk merayakan 75 tahun hubungan diplomatik Indonesia-Australia.

TUJUH TAHUN IEU-CEPA TAK KUNJUNG RAMPUNG

Airlangga: RI Ingin Diperlakukan Adil

Proses negosiasi Indonesia-European Union Comprehensive Economic Partnership Agreement (IEU-CEPA) yang tak kunjung usai dalam tujuh tahun terakhir.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto di hadapan media Jerman, Handelsblatt, menegaskan bahwa Indone-

sia ingin diperlakukan secara adil oleh Uni Eropa.

Hal ini dikarenakan alotnya proses negosiasi Indonesia-European Union Comprehensive

Economic Partnership Agreement (IEU-CEPA) yang tak kunjung usai dalam tujuh tahun terakhir.

"Hal ini melihat bagaimana Eropa memperlakukan Indonesia secara berbeda, misalnya dengan Vietnam dan Thailand," ujar Airlangga melalui keterangan tulis, Jumat (17/5).

Padahal Indonesia memiliki peran besar dalam tatanan perekonomian dunia. Indonesia ti-

dak mau menunggu terlalu lama. Airlangga menyinggung kepemimpinan Indonesia dalam gelaran G20 pada 2022 lalu, di mana suara negara-negara selatan juga diperhitungkan. Hal ini menunjukkan adanya inklusivitas.

"Hal yang sama terjadi terhadap Israel dan Hamas, ketika harga minyak naik, orang-orang di jalanan (Indonesia) yang akan menderita. Kami tidak ingin

penderitaan ini dirasakan secara global. Sehingga apabila kita bisa membantu mereka, itu akan membantu masyarakat Indonesia juga," kata Airlangga.

Dalam kesempatan tersebut, Airlangga menyampaikan bahwa Indonesia membuka peluang investasi dari semua pihak. Investasi tidak memiliki bendera, Indonesia sangat terbuka

► Bersambung ke hal 11

Ini Daftar 18 Anak Muda RI Paling Berpengaruh Versi Forbes

JAKARTA (IM) - Forbes kembali merilis daftar 30 orang paling berpengaruh berusia di Bawah 30 tahun di Asia (30 Under 30 Asia) 2024. Setidaknya ada 18 anak muda asal Indonesia yang namanya berhasil masih ke dalam jajarannya.

Delapan belas anak muda tersebut masuk ke dalam 9 dari total 10 kategori yang dirilis Forbes, yakni Entertainment & Sports; Finance & Venture Capital; Media, Marketing & Advertising, Consumer Technology, Industry, Manufacturing, Energy, The Arts, Social Impact, dan Retail & Ecommerce.

Dikutip ari Forbes, Jumat (17/5), rata-rata usia anak muda yang paling berpengaruh di Asia

itu berada di kisaran 26,7 tahun, di mana yang paling muda berusia 15 tahun.

Sementara itu, mereka yang masuk dalam daftar ini 48% di antaranya di posisi Founder atau Co-Founder, dan memiliki nilai pendanaan lebih dari US\$ 1 miliar (Rp 16 triliun).

Lalu, siapa saja kah mereka? Berikut daftar 18 pemuda RI yang masuk Forbes 30 Under 30 Asia 2024:

1. Voice of Baceprot - Band Metal: Entertainment & Sports
2. Mahalini Raharja - Penyanyi: Entertainment & Sports
3. Sherman Tanuwidjaja - Co-Founder Gajiku: Finance &

► Bersambung ke hal 11

Ahok: Ada Pembagian Uang Sangat Banyak di Parkir Liar Tanah Abang

JAKARTA (IM) - Mantan Gubernur DKI Jakarta, Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok menyebut adanya oknum pemerintah daerah yang tidak mau parkir-parkir liar di Pasar Tanah Abang diterbitkan. Ia menyebut, adanya pembagian uang yang sangat banyak.

Hal itu disampaikan Ahok saat merespons pertanyaannya bagaimana cara ia merapikan Tanah Abang yang kini cenderung tidak teratur, termasuk maraknya parkir liar.

Ahok bercerita, saat menjabat dulu, ia mendorong agar

pedagang masuk ke pasar. Hal itu sebagai wujud azas keadilan.

"Tanah Abang itu apa yang saya lakukan, ada beberapa pasar yang saya dorong orang masuk ke dalam ini azas keadilan. Bayangkan Anda sewa toko, Anda di dalam toko, lalu ada orang jualan di jalanan, ya pasti anda kalah dong," katanya dikutip dari Youtube Panggil Saya BTP, Jumat (17/5).

Oleh karena itu, dibuat sebuah lorong menyambung

► Bersambung ke hal 11

Belum Semua Warga di Zona Merah Gunung Marapi Bersedia Direlokasi

JAKARTA (IM) - Menteri Sosial (Mensos), Tri Rismaharini mengungkapkan, belum semua warga yang tinggal di zona merah banjir lahar Gunung Marapi, Sumatera Barat, bersedia direlokasi. Sejauh ini, kata Risma, hanya warga terdampak langsung banjir lahar Gunung Marapi yang bersedia direlokasi ke permukiman lebih aman.

"Kalau masyarakat yang korban terdampak langsung mengerti dia. Mereka sangat paham dan nurut, bahkan me-

reka 'Iya bu, Iya bu', karena mungkin mereka juga ngeri semua betapa bahayanya," ujar Risma di Gedung Kemensos RI, Jakarta Pusat, Jumat (17/5).

Sementara yang belum bersedia direlokasi adalah warga tidak terdampak langsung, tetapi lokasi kediamannya berada di zona berbahaya bencana lahar hujan Gunung Marapi. Menurut Risma, kebanyakan warga mereka tempat tinggalnya aman karena tidak terdampak langsung. Padahal dari hasil pemetaan sementara, cukup

banyak rumah yang berada di jalur aliran lahar hujan.

"Kalau yang belum korban atau tidak terdampak langsung tapi berada di jalur lahar itu yang berat menurut saya. Nanti saya akan cek kalau saya kesana lagi ya," kata Risma.

"Saya sudah kasih PR ke staf-staf saya di Kementerian Sosial untuk bersama Forkopimda di sana untuk sosialisasi," sambungnya.

Diberitakan sebelumnya,

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KONFERENSI PERS PENGAMANAN WORLD WATER FORUM 2024

Menko Bidang Kematriman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (tengah) bersama Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri), dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) menyampaikan paparan terkait Tactical Floor Game pengamanan World Water Forum ke-10 yang digelar secara tertutup di GOR Yudomo Keapaon, Denpasar, Bali, Jumat (17/5). Kegiatan tersebut digelar untuk menggambarkan pengamanan yang dilakukan oleh TNI-Polri terhadap para kepala negara dan delegasi negara peserta World Water Forum ke-10.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Lebih mudah sadar dari kesalahan yang besar; sangat sulit menghilangkan kebiasaan kecil yang buruk.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅遊部推荐咖啡
wonderful indonesia
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Horor Banget, Testis Pria Ini Disengat Kalajengking saat Bermalam di Hotel



SEORANG pria di California, Amerika Serikat, merasakan sakit yang sangat menyiksa setelah testisnya disengat kalajengking. Itu terjadi saat ia menginap di hotel Venetian, Los Angeles.

Pria bernama Michael Farchi itu terbangun saat merasa sakit yang menusuk pada

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.985,00	15.985,00
SGD	11.877,00	11.847,00
AUD	10.679,00	10.639,00
HKD	2.081,00	2.021,00
EUR	17.567,00	17.317,00
GBP	20.477,00	20.207,00

Jumat 17 Mei 2024 09:19 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>